

Information für:
alle FVRZ-Vereine

Schlieren, 9. August 2021

Anpassungen Schiedsrichter-Rahmenreglement des Fussballverbandes Region Zürich (FVRZ)

Sehr geehrte Präsidentinnen und Präsidenten
Sehr geehrte Damen und Herren

Das SR-Rahmenreglement wurde letztmals im Jahre 2012 aktualisiert. In der Zwischenzeit kam es in den diversen relevanten Reglementen und Weisungen zu einigen Änderungen, was uns dazu veranlasst hat, eine neue Version des SR-Rahmenreglements zu erarbeiten. Das angepasste Rahmenreglement ist auf der Homepage FVRZ unter der Rubrik «Weisungen – Schiedsrichter» aufgeschaltet.

Wir haben bei der Aktualisierung des Reglements beachtet, dass es keine Unterschiede zwischen den SFV-Reglementen und dem FVRZ Reglement gibt. Zusätzlich haben wir das Thema «SR-Koeffizient» (gemäss Unterlagen/Informationen zur Präsidentenkonferenz 2020) aktualisiert.

Anpassungen wurden auch bei den Bestimmungen für Vereinsübertritte vorgenommen. Diese werden neu nach Zugehörigkeits-Dauer abgestuft und nicht mehr an strikte Fristen geknüpft. Hierbei ist es uns ein grosses Anliegen, dass wir neue Schiedsrichter gewinnen können, wobei die neuen Bestimmungen dabei helfen sollen. Aktuell benötigen wir im FVRZ für den Schiedsrichter-Bestand dringend neue Kräfte. Ein wichtiges Anliegen sind uns die Schiedsrichterinnen. Leider hat sich die Anzahl in die falsche Richtung entwickelt. Wir wären den Vereinen sehr verbunden, wenn sie vermehrt versuchen, Frauen für das Schiedsrichterinnen-Amt zu begeistern und anzumelden.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung bei der Findung von neuen Schiedsrichterinnen und Schiedsrichtern. Sollten Sie noch Fragen oder Anliegen betreffend der Abteilung Schiedsrichter haben, so stehen wir den Vereinen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

FUSSBALLVERBAND REGION ZUERICH



Susanna Studer
Verbandssekretärin



Andreas Baumann
Leiter Abteilung Schiedsrichter